



ENCUENTRO ■ DESDE MAÑANA, EN EL EDIFICIO FES

Destacados filósofos analizan en la Universidad la herencia de la Escuela de Salamanca

■ El presidente del Senado de Austria, Herbert Schambeck, y el profesor Villacañas, de la Autónoma, presencias más destacadas

B.H.

El edificio FES de la Universidad de Salamanca acoge desde mañana y hasta el próximo jueves el congreso de Filosofía "La primera escuela de Salamanca (1406-1516)", que atraerá a dos eminentes profesores del mundo académico que han desempeñado o desempeñan aún un papel relevante en la política. Por un lado se espera la llegada del profesor José Luis Villacañas, actual director del Departamento de Filosofía III en la Universidad Complutense de Madrid y que fue director de Archivos y Bibliotecas en la Generalitat Valenciana hace dos legislaturas.

Por otro lado, también se ha confirmado la asistencia del profesor Herbert Schambeck, catedrático de la Universidad de Viena y actualmente presidente del Bundesrat (Senado) austriaco.

LOS DATOS

■ **FECHAS.** El congreso de la facultad de Filosofía se celebrará los días 20, 21 y 22 en el edificio FES de la Universidad de Salamanca, concretamente en la Sala de Juntas 104-B

■ **HORAS Y CRÉDITOS.** La cita congrega 20 horas de ponencias y mesas redondas y, con la asistencia al 85% de los actos, se otorgan dos créditos.

■ **PARA MEDIO CENTENAR DE ESTUDIANTES.** El congreso tiene una capacidad total de 50 estudiantes, a los que se les suman otros 30 profesores. Permite concentrar durante tres jornadas toda la información disponible sobre la llamada Escuela de Salamanca.

La cita arranca mañana a las 9:00 horas para centrar los debates de la mañana y la tarde sobre la estructura de la Escuela de Salamanca. Nuevos tratados sobre educación y la presentación de novedades y proyectos centran también parte de la actividad de la jornada.

El debate se enfocará al día siguiente sobre los teólogos y los médicos y humanistas, además de contar con varias mesas redondas vespertinas para profundizar en asuntos como el de la ponencia de la profesora de la Universidad Concepción Vázquez, "Villalobos y la recepción de la medicina árabe en Salamanca". La cita se cierra el jueves adentrándose en el tema "Los políticos y la recepción de Aristóteles, mientras que Villacañas moderará la segunda mesa sobre médicos y humanistas.